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Aos vinte e seis dias do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e três (26/06/2023), às 18h00min, sob 

Presidência do edil Aldair Leite Rodrigues, Vice-presidente Jose Wilson dos Santos, Secretários José 

Antônio J. dos Santos e Arlindo B. Neto, na presença dos edis: Mauro Cesar N. dos Santos, Reginaldo 

Almiro da Costa, Serli Matt, Sivair Jose Alves, Vinicius Ferreira Barbosa, invocou a proteção de 

Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a 

aprovação Ata sessão anterior (20ª ordinária) lido as matérias: Of. 12/Balancete câmara mês 05/23; 

Convite Assembleia Legislativa; INDICAÇÃO 33/Vinicius ao Prefeito e Secretaria de Obras, viabili-

ze meios em interditar o contorno existente no canteiro central da Rua Jorge Teixeira de Oliveira, sen-

tido norte, em frente a Igreja Batista, próximo ao deposito de gás e no local construir estacionamento; 

INDICAÇÃO 34/Sivair ao Prefeito e Secretaria de Obras, providências em realizar a seguinte conve-

niência pública: substituir a ponte de madeira existente na linha 172, sul, por tubos de concreto de 

Aduelas, frente a propriedade do senhor Carlinhos Velho e colocar manilha na ponte existente na linha 

172, sul, frente a propriedade do senhor Brás; INDICAÇÃO 35/Sivair ao Prefeito e Secretaria de 

Obras, para substituir a ponte de madeira existente na linha 176, norte, Km 5, por tubos de concreto de 

Aduelas; INDICAÇÃO 36/Arlindo  Prefeito e Secretaria de Obras para providências em construir 

redutores de velocidade (quebra-molas), no cruzamento das Avenidas Tancredo Neves e Novo Estado, 

ambas que cruzam com a Rua Sebastião Cherubim Barbosa, bairro da saúde; INDICAÇÃO 

37/Mauro Cesar ao Prefeito e Secretaria competente, para providências em realizar a seguinte conve-

niência pública: Substituição das lâmpadas queimadas na praça do Terminal Rodoviário, bem como a 

limpeza da mesma e ao seu entorno; e Limpeza e manutenção nos banheiros público do Estádio Muni-

cipal;  PROJETO DE LEI 45 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SU-

PLEMENTAR POR SUPERAVIT FINANCEIRO NO ORÇAMENTO VIGENTE (928,31 dev. 

conv)”; PROJETO DE LEI 46 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SU-

PLEMENTAR POR ANULAÇÃO E CRIA FICHA NO ORÇAMENTO VIGENTE (1.491.000,00 

SEMEC)”; PROJETO DE LEI 47 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL 

SUPLEMENTAR POR ANULAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (68.421,00 semagri)”; PRO-

JETO DE LEI 48 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL SUPLEMEN-

TAR POR ANULAÇÃO NO ORÇAMENTO VIGENTE (483.480,46 câmara e semad)”; PROJETO 

DE LEI 49 “DISPÕE SOBRE A ABERTURA DE CREDITO ADICIONAL ESPECIAL NO OR-

ÇAMENTO VIGENTE (188.682,00 semagri). PEQUENO EXPEDIENTE Sivair justificou sua pro-

posição. ORDEM DO DIA Projeto Lei 45/23 foi aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo 

foi aprovado em Única votação, por unanimidade, pelo processo simbólico; Projeto Lei 46/23 foi 

aprovado o Regime de Urgência, em ato continuo foi aprovado em Única votação, por unanimidade, 

pelo processo simbólico; Projetos de Lei 47, 48 e 49 encaminhados ao Jurídico e Comissões. 

GRANDE EXPEDIENTE (dez minutos com aparte) Mauro Cesar justificou sua proposição, falou 

da importância em iniciar campeonato de futebol na zona rural, agradeceu visita do Prefeito de Rolim 

de Moura para firmar parcerias com a administração, comunicou ao Presidente e vereadores que estará 

ausente nas próximas duas sessões, por tratar de assunto pessoal e familiar, em acompanhar sua mãe 

em uma missão religiosa. Arlindo justificou sua proposição, solicitou do Prefeito e Secretaria de Saú-

de para providencias em adequar o piso salarial da enfermagem. Jose Antônio falou sobre serviços 

prestados nas vicinais e da necessidade em fazer saídas de água para melhor conservação das estradas, 

foi aparteado pelo edil Mauro. Os trabalhos encontram-se registrados em atas e publicados nas redes 

sociais, agradeceu a proteção de Deus e encerrou os trabalhos. 


